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Aos dois dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo pela plataforma 

do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de São Pedro da 

Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente Patrício Hanauer solicitou ao 

Secretário André Mallmann, que realizasse a leitura da chamada nominal dos 

Vereadores para a verificação de quórum, em seguida realizou a votação da 

Ata da Sessão anterior de número 19/2024, que foi encaminhada em formato 

PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, 

colocada em discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário André Mallmann realizou a leitura das 

correspondências recebidas onde haviam Projeto de Lei n° 55/2024, recebido 

em regime de urgência, que autoriza a contratação emergencial de excepcional 

interesse público de 01 (um) monitor e dá outras providências, leitura das 

correspondências expedidas, onde havia o ofício nº 15/2024 ao Vice-Prefeito 

Senhor Luiz Augusto Hartmann, Convite ao Senhor Tulio Käfer e Pedido de 

Providência nº 08/2024, de autoria do Vereador Gustavo Rech, Providência: 

Melhorias na estrada Manoel Käfer. Conforme a ordem do dia o Presidente 

Patricio Hanauer realizou a votação do pedido de urgência ao Projeto de Lei nº 

55/2024, foi aprovado por unanimidade. Em seguida o Secretário André 

Mallmann realizou a leitura dos pareceres da Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação referente aos Projetos de Leis números 55, 53 e 54/2024, com 

pareceres favoráveis à aprovação e a tramitação das matérias, colocados os 

Projetos de Leis números 55, 53 e 54/2024 em discussão e votação simbólica, 

os Projetos de Leis 55, 53 e 54/2024 foram aprovados por unanimidade. Então, 

o Presidente passou para as explicações pessoais: O Vereador Roque 
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Weimann saudou boa noite a todos, parabenizou Administração e Secretario 

Leonardo pelo trabalho feito de tapa buracos em Campestre, parabenizou ainda 

o Tulio pela sua carreira e desejou muito sucesso e trabalho. O Vereador 

Carlos Adriano Schlindwein saudou boa noite a todos, em especial o 

Secretario, Tulio e esposa que acompanham presencialmente. Colocou que 

conversou com o Secretario Samuel, a respeito do EJA, sobre as inscrições, 

muitas pessoas entraram em contato, inclusive possui um grupo de 

interessados, em torno de 35 pessoa fizeram o contato tiraram duvidas, e até 

ontem tinham 12 pessoas matriculadas, a intenção é 20 matriculas, pela 

expectativa dele é superar esse número, convidou novamente todos da região 

para aproveitar essa oportunidade, que pode ser uma oportunidade única, disse 

que muitos vão para São Sebastião do Cai ou Carlos Barbosa, tendo que se 

deslocar, e agora temos a oportunidade na porta de casa. Parabenizou mais 

um empresário do Município, desejou muito sucesso. O Vereador José 

Gustavo Rech agradeceu a presença do Secretário, do Tulio e esposa, 

parabenizou o Tulio por acreditar no município com sua empresa, que tenha 

sucesso e siga em frente, disse que já fez obras com ele e foi muito bem feito. 

Agradeceu a leitura do seu Pedido de Providência 08/2024. A Vereadora 

Rejane Maria Mallmann agradeceu a presença do Secretário de Obras, e 

desejou sucesso ao Tulio pela empresa, colocou que é muito importante para 

o Município. A Vereadora Graciele Schmitz Werner saudou boa noite a todos, 

aos presentes Secretario Leonardo Löff e Tulio e esposa, disse que hoje 

aprovaram um incentivo para empresa dele como os colegas colocaram, é de 

extrema importância para o Município, é um valor que é contribuído através do 

Município, mas esse valor vem em grande quantia de retorno ao Município, 

precisamos de empreendedores que acreditam no nosso município, então nada 

mais justo que conceder incentivos, disse que todos da Casa estão sempre 

para apoiar. Agradeceu e Parabenizou a Administração Municipal de Barão 

pelo belo trabalho que fizeram na ponte que tantos anos sempre questionavam, 
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de ter o acordo entre os dois municípios de fazer a reforma da ponte, então 

agora com as divisas delimitadas, Barão fez a obra, uma ponte nova com uma 

estrutura muito bem feita, agradeceu pois não é somente munícipes de Barão 

que passam por ali, nós são-pedrenses e outros circulamos por ali, então 

deixou o agradecimento a Administração e Secretaria de Obras de Barão. 

Comentou que na semana passada na reunião com a Prefeita, sempre muito 

importante o diálogo, ela colocou que teriam empresas interessadas em vir para 

cá, disse que a muito tempo quando vem para o centro fica observando a Casa 

do Produtor que tanto foi sonhada e hoje ela simplesmente esta ali, os produtos 

são comercializados no Centro de Cidadania, então quem sabe se os 

avicultores não usarem esses espaço, dependendo da empresa que venha, 

possa acolher neste espaço, pois é um espaço muito bom e não pode ficar 

somente ali parado e manter, disse que poderia ser pensado, não sabe como 

esta a questão com os avicultores da Casa do Mel, se esta se concretizando 

ainda, existe ou não, então se não fossem utilizar poderia se pensar em colocar 

uma empresa, dependo do porte, também colocou que a não sabe se a Lei 

permite, mas poderia ser analisado. Colocou que há vários dias as pessoas de 

Morro Jahn vem questionando do porquê ainda não foi mexido lá, esta gerando 

muito transtorno para os moradores de lá, disse que gostaria de conversar com 

o Secretario a respeito, do que pode ser feito, se pode ser mexido, por que 

alguma coisa deve ser feita por essas pessoas, não tem como toda vez vir pela 

Linha Babilônia para passar em certos pontos, disse que acontecer aconteceu, 

foi interditado, mas de repente pode ser mexido, mas é uma questão de 

conversar. O Vereador Daniel Inácio Reichert agradeceu a presença de 

todos, comentou sobre a empresa Tulio Mármores, já este algum tempo em 

São Pedro agora poderá com certeza expandir, siga os trabalhos, com o 

incentivo vai melhorar mais. Colocou sobre o Kerb festa boa, gelada, com muita 

diversão, parabenizou todos envolvidos. Comentou sobre o tapa buracos, não 

só um ou dois lugares, na avenida em geral tivemos varias chuvas fortes que 
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infelizmente causam mais danos, mas aqui estamos com muita sorte que não 

aconteceu pouco comparado com outros lugares, sempre haverá alguns 

detalhes para fazer melhorias nas ruas. Disse que no final do mês de fevereiro, 

veio para São Pedro da Serra o Deputado do União Brasil, onde prometeu uma 

emenda de R$150.000,00 e na semana passada comunicou que esse valor foi 

empenhado, disse que não é um valor muito alto, mas é um valor bem vindo, 

agradeceu ao Deputado Busatto pelo empenho. O Vereador Gelson José 

Bard saudou boa noite a todos, ao Secretario Leonardo e ao Tulio da empresa 

Tulio Mármores e Granitos, desejou sucesso a ele, disse que a uns dois anos 

já atuando em Campestre na empresa, faz um excelente trabalho disse para 

continuar assim que vai pra frente, disse que mais empresas já receberam o 

incentivo, mais do justo receber também, é sempre uma ajuda para poder 

alavancar a empresa e buscar mais. Colocou sobre o EJA disse que comentou 

com as pessoas, mas elas ficam meio assim, é uma oportunidade bem próxima 

da gente, a localização é bem em um centro próximo de outros, torce para que 

haja muitas pessoas, acha que tem pessoas de outros municípios já inscritas 

para participar, e com certeza as vezes os primeiros seis meses não vai ser 

aquilo que se espera, mas depois com mais divulgação automaticamente 

melhora, disse que torce para que o ano que vem seja muito positivo. Disse 

que gostaria de também citar a questão do Morro Jahn realmente as pessoas 

estão começando a comentar que a rua que está interditada a tanto tempo que 

é ruim para os moradores do fundo que precisam fazer toda a volta disse que 

sabe que é situação que não e tão fácil, não é só a Prefeitura que envolve lá, 

já foi mais adiante, mas esta no momento de ser feito algo, claro o tempo não 

colabora, não é uma época boa de mexer mas é de pensar e decidir o que vai 

ser feito. Compartilhou do que a nobre colega colocou, a casa do produtor disse 

que também havia anotado isso para comentar, disse que a parte da Casa do 

Mel seriam embaixo e a Casa do Produtor, disse que não sabe como que anda 

isso, Se a Associação do Mel ainda está na expectativa de ter este espaço, 
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solicitou que fosse enviado um pedido de informação para que desse um 

retorno sobre isso, como a colega colocou, em cima quando de repente surge 

uma oportunidade de uma pequena empresa começar a se instalar nesse 

espaço se não esta sendo ocupado é um espaço perdido, disse que não sabe 

também ao redor se passa e olha a tinta esta toda desbotando do prédio se 

chega perto a imagem não é bonita do prédio. Então se não é ocupado poderia 

ser oferecido para outra ocupação. O Vereador André Mallmann saudou boa 

noite a todos, agradeceu a empresa do Secretário Leonardo. Disse ao Tulio 

que faça bom proveito deste incentivo a empresa, que são capazes de estarem 

gerando empregos, recursos pro Município, é sempre muito importante quando 

a Administração acredita em jovens que estão no início da sua carreira e que 

tem a certeza que tem o potencial muito grande te ter um futuro promissor, 

vocês estão ajudando no crescimento de São Pedro da Serra. Parabenizou a 

Administração que acredita nesses jovens, pena que não pode ter um projeto 

desses por semana. Comentou que Prefeita Municipal esta em Brasília em um 

movimento dos Prefeitos que está acontecendo lá, para forçar o Governo 

Federal a evitar essas perdas maiores principalmente no ICMS que vão ser 

sentidas, disse que sabemos que os recursos nos próximos meses vão baixar 

muito, então esses esforços em Brasília são muito validos se todos Prefeitos 

estão trabalhando juntos é mais fácil de conseguir reverter essa questão de 

valores. Colocou que a questão de outras empresas, acha válidas as 

colocações dos colegas, que quando tem um espaço ele deve ser aproveitado, 

claro que ali legalmente deve ter uma questão legalmente de prazos, mas isso 

sendo visto é muito valido todo incentivo nessa área. Disse que já comentou 

outras vezes que um dos próximos investimentos que deveria ser feito no 

Município é em uma área industrial, uma área que esteja bem localizada tenha 

bons acessos, sabemos desse interesse de várias empresas que queiram se 

instalar no nosso Município, e tendo essa área se torna bem mais fácil de atrair 

essas empresas, é um investimento que sempre terá frutos, quando vê poupa 
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numa coisa ali ou aqui, e investe nisso. Colocou que não queria tocar no 

assunto, mas como os colegas comentaram, a questão do Morro Jahn essa sim 

já virou assunto de tudo que é lado, até já virou assunto que a Prefeitura teria 

perdido um processo contra as pessoas de lá, que não deixavam as pessoas 

trabalhar, disse que pode garantir 100% que isso não é verdade, a prefeitura 

não perdeu nenhum processo, não foi condenada a pagar nenhum valor, esse 

processo está parado desde antes das chuvas, então se tem muita 

especulação e comentários as vezes maldoso sobre isso, disse que concorda 

que precisa ser resolvido, mas antes deve ser visto qual foi a decisão judicial 

preliminar lá traz deve ser visto, mas com certeza isso será desenrolado 

primeiras horas. O Presidente Patricio Hanauer exaltou a presença do 

Secretário Leonardo Loff. Colocou a importância da operação tapa buracos, 

muito bom que foi conseguido realizar, disse que o Secretario está conseguindo 

motivar a equipe a atender os interesses da população. Agradeceu a presença 

do Tulio e esposa, disse que oportunidades são dadas a pessoas competentes, 

disse que espera que façam jus ao incentivo, e como dito antes, gostaria que 

toda semana viesse para casa projetos como esse, é gratificante isso. Sobre a 

colocação da vereadora Graciele, da ponte, com certeza isso é fruto de mais 

um ganho do projeto das divisas, se isso não estivesse concluído com certeza 

essa ponte ainda estaria do jeito que estava antes. Sobre o desmoronamento 

em Morro Jahn, disse que no domingo calçou uma bota e fez o trajeto que duas 

mulheres precisam fazer todos os dias para pegar o ônibus para trabalhar, 

disse que não comentaria nada, mas como foi dito, disse que conversou com o 

engenheiro e com a Prefeita, e o que foi passado é que teria que aguardar mais 

um pouco isso secar, e não só isso, tem outros lugares que tem 

empreendimento es estão esperando essa mesma situação, que essa semana 

estavam limpando nesse empreendimento o desmoronamento, e a princípio 

amanhã já teremos chuva novamente, mas pelo que foi lhe passado nos 

próximos dias se o tempo colaborar vai ser limpo e ate esta se estudando de 
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alguma forma, disse que não está afirmando que vai ser feito, mas esta se 

estudando uma contenção para haver mais segurança nesse trecho. Colocou 

que a Prefeita está assistindo a transmissão lá de Brasília e comentou na 

sessão, que a respeito da Casa do Mel não está parada, lá são feitas as cucas 

atualmente pelos produtores. A Vereadora Graciele Schmitz Werner disse 

que se é só por causa de fazer os pães, cucas, temos outros espaços 

disponíveis, onde pode ser realocado isso, disse que se tem empresa querendo 

vir, pode acontecer. O Presidente Patricio Hanauer disse que a sugestão sim 

e aplicável, mas no momento não deve ter uma empresa aplicável naquele 

prédio. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença 

de todos, e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, 

após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São 

Pedro da Serra, 02 de julho de 2024. 
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